

especial\_agricultura

E



# Conversatorio del agro organizado por El Austral

En el marco del aniversario número 466 de Osorno, el diario El Austral organizó un interesante conversatorio donde participaron distintos personeros de los gremios agrícolas locales, de la industria de la carne y de la leche, donde se abordaron aspectos de la principal actividad económica de la zona.

En la instancia de diálogo, que se realizó en dependencias del Hotel Sonesta y fue moderada por el editor de El Austral, Manuel Cifuentes, se discutieron los desafíos del sector para el presente y futuro, la sostenibilidad y producción amigable con el medio ambiente, entre ellas la agricultura regenerativa, práctica desarrollada por firmas como Nestlé en los campos de Osorno.

En el evento participaron Enrique Vega, gerente de Estrategia y Política Lechera de Nestlé Chile; Ingrid Luna, directora de Vinculación con el Medio del Instituto Profesional Agrario Adolfo Matthei; Mario Appel, gerente de Fegosa; Manuel Muñoz, director del Inia Remehue; Marcelo Guerrero, director (s) de Indap Los Lagos; Sylvia Richard, directora de Aproveche Osorno; Sergio Willer, presidente de la Sago; y Rodrigo Prado, gerente de la Sociedad Periodística Araucanía S.A.



Enrique Vega, Sylvia Richard y Manuel Muñoz



Marcelo Guerrero, Paola Rojas y Harry Manns

Ingrid Luna, Carla Tuyán y Rodrigo Prado.



Manuel Cifuentes, Sergio Willer y Mariela Ampuero.



Manuel Muñoz, Mario Appel y Rodrigo Prado.



El objetivo de la actividad fue conocer la visión de distintos personeros de los gremios y empresas agrícolas locales.